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Membres du conseil d’établissement présents 
 
 
Représentants des parents : 
 
Mesdames Caroline Auger, Valérie Bélanger, Maliya Descôteaux, Maryse 
Désormeaux et Chantal Moisan. 
 
Monsieur Robert Dupuis. 
 
 
Représentant des enseignants : 
 
Mesdames Katia Gutierrez, Hélène Ménard et Lise Meunier. 
Monsieur Nicola Centomo.  
 
Représentant du personnel de soutien : 
 
Madame Chantal Dupuis 
 

Représentant du service de garde : 
 
Madame Julie Bergevin 
 
Représentant de la communauté : 
 
Aucun 
 
Membres de la direction d’école : 
 
Madame Diane Saingelain, directrice d’école 
Madame Emmanuelle Dagenais, directrice adjointe 
 
 
 
Membres du conseil d’établissement absents 
 
Aucun. 
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1. Mot de bienvenue 

 
M. Robert Dupuis, président,  ouvre la rencontre à 19 h 00 et souhaite la bienvenue à tous. 

 
2. Vérification de la procédure de convocation 

 
Tous les membres ont reçu les documents. 
 

3. Question du public 
 

Aucun public présent. 
 

4. Adoption de l’ordre du jour       
 

Mme Katia Gutierrez propose l’adoption de l’ordre du jour tel que présenté aux membres du 
CÉ. 

 
14-15 6519        Adopté à l’unanimité. 

 
5. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 avril 2015  
 

Après lecture et quelques corrections, Mme Caroline Auger propose l’adoption du procès-
verbal de la rencontre du 21 avril dernier. 
 

 14-15 6520        Adopté à l’unanimité. 
 

6. Suivis : 
 

6.1- Organisation scolaire 2015-2016 

 
 Pour l’instant, il est prévu que l’école accueille 7 groupes d’élèves de niveau  préscolaire 
l’an prochain (4 de Piché-Dufrost et 3 de Vinet-Souligny).  Il est probable que des élèves 
de 2

e
 année et du 3

e
 cycle devront être déplacés vers d’autres écoles.  Ces chiffres 

restent des prévisions et sont toujours sujets à changement. 
 

 
7.  Listes des effets scolaires 

 
Mme Maryse Desormeaux propose l’adoption des différentes listes d’effets scolaires après 
que les membres se soient assurés que chacune respecte les critères établis.  Mme Moisan 
demande s’il est possible de trouver une alternative aux «cartons Donvale» demandés car ils 
sont souvent difficiles à trouver, selon elle. 
 

14-15 6521       Approuvé à l’unanimité 
 
 

8. Grille matières 
 
Mme Saingelain nous présente la grille matières 2015-2016.  Celle-ci inclut l’ajout de minutes 
pour les élèves de 5

e
 année qui opteront pour la concentration arts.  Les élèves du 3

e
 cycle 

bénéficieront d’activités d’enrichissement et de soutien pédagogique.  Mme Lise Meunier 
propose l’adoption de la grille matières telle que présentée aux membres du CÉ. 
 

14-15 6522       Approuvé à l’unanimité 
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9. Régularisation des fonds à destination spéciale 
 
Les sommes accumulées dans différents fonds à destination spéciale seront transférées 
dans un fond prévu pour le projet «terrain de soccer».  Mme Maliya Descôteaux propose la 
régularisation des fonds à destination spéciale. 
 

14-15 6523        Approuvé à l’unanimité 
 

10. Création d’un fond à destination spéciale – terrain de soccer 

 
Mme Julie Bergevin propose l’adoption de la résolution F2017 dans laquelle les sommes des 
autres fonds à destination spéciale seront versées pour le projet de la construction du terrain 
de soccer. 
 

14-15 6524        Approuvé à l’unanimité 
 

11. Budget 2015-2016 du service de garde 
 
Mme Bergevin présente le budget prévisionnel du service de garde pour l’année 2015-2016.  
Une baisse majeure des montants accordés par le MELS est noté au budget (608 $/enfant au 
lieu de 802 $ par le passé).  Le montant accordé aux fournitures et matériel est aussi passé 
de 50 000 $ à 22 659 $.  Il est à noter que le budget a été prévu avec une contribution 
parentale de 8 $/enfant/jour alors que pour l’instant, la contribution est de 7,30 $.  Mme 
Carolin Auger propose l’adoption du budget du service de garde tel que présenté aux 
membres du CÉ. 
 

14-15 6525        Adopté à l’unanimité 
 

12. Vente de billets pour le spectacle de danse  
 
Les 2 et 3 juin, les familles pourront se procurer des billets pour le spectacle de danse.  
Comme l’an passé, le coût d’un billet pour adulte sera 10$ et 2$ pour les enfants de 6 ans et 
plus.  Les enfants de 5 ans et moins pourront voir le spectacle gratuitement.  Les parents qui 
devront assister aux 2 représentations pourront se procurer leur billet au coût de 2$.  Il sera 
possible d’acheter 4 billets par élève et non plus par famille comme dans le passé.   
S’il advenait que des surplus soient engendrés par la vente de billets pour le spectacle, ils 
seront déposés dans un fond à destination spéciale (résolution F1143) et pourront être 
utilisés dans le cadre d’activités faisant la promotion de la danse. Mme Bergevin propose 
l’approbation. 
 

14-15 6526        Approuvé à l’unanimité 
 

13. Code de vie 
 
Quelques modifications devront être apportées au code de vie suite à la présentation de la 
direction aux membres du CÉ.  Il est entendu que les membres recevront sous peu le code 
de vie modifié par courriel et pourront l’approuver par courriel.  L’approbation du code de vie 
est proposée par___________________ 
 

 
 
14-15 6567      Approuvé à l’unanimité 
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14. Sorties éducatives 

 
Une erreur s’est produite pour les sorties prévues pour les élèves de première année.  Les 
sorties n’apparaissaient pas au tableau présenté au CÉ.  Certaines ont déjà eu lieu.  Mme 
Moisan propose l’adoption du calendrier des sorties éducatives après que les erreurs y aient 
été corrigées. 
 

14-15 6528       Approuvé à l’unanimité 
 

15. Autres sujets 
 
15.1 Soirée d’information pour le changement d’ordre d’enseignement de l’école Armand- 
    Frappier 
 

Les membres des différents CÉ des écoles de St-Constant sont invités à assister à une 
rencontre d’information le 19 mai.  Les membres intéressés doivent confirmer leur 
présence à la direction le plus rapidement possible. 

 
      15.2 L’académie du trésor 
 

Mme Descôteaux présente aux membres du CÉ une formation offerte gratuitement aux  
écoles afin de développer la conscience financière des élèves selon leur âge.  Les 
ateliers sont présentés sous forme d’activités parascolaires.  Monsieur Dupuis a déjà 
proposé d’animer cette activité à Piché-Dufrost mais celle-ci n’avait pas été retenue en 
assemblée générale. 

 
 

16. Mot de la représentante « Comité de parents » 
 
Mme Moisan nous informe que le congrès annuel de la fédération des comité de parents 
aura lieu sous peu.  Des élections auront lieu à ce moment. 
 
 

17. Mot des enseignants 
 
Mme Hélène Ménard nous informe qu’une auteure québécoise, Isabelle Larouche, est venue 
rencontrer les élèves de 3

e
 année.  La rencontre avait lieu sous le thème annuel de l’école 

«un pour tous, tous pour un» et précédait un projet d’écriture. 
 
Monsieur Nicola Centomo annonce la tenue des olympiades le 22 mai prochain.  Des parents 
bénévoles sont demandés. 
 
 
 

18. Mot de la représentante du service de garde 

 
Beaucoup d’activités sont prévues pour la semaine des services de garde la semaine du 12 
au 16 mai .  Le thème de la semaine est «toujours brillant». 
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19. Mot de la représentante de personnel de soutien 
 

Rien à signaler 
 

20. Mot de la direction 
 
La direction informe les membres que : 
 

 Le conseil des élèves préparent l’activité récompense de la 3
e
 étape prévue le 18 

juin.  
 

 Le 12 juin, les méritas pour les capsules de la 3
e
 étape seront remis.   

 
 

 Les 26 et 27 mai, les élèves du préscolaire de l’an prochain seront accueillis à Piché-
Dufrost. 

 
21. Mot du président 
 

Monsieur Dupuis, président du CÉ, remercie les membres de leur présence et rappelle que la 
prochaine rencontre aura lieu le 9 juin à 18 h. 

 
22. Rapport annuel à la population (éléments à consigner) 
 

Journée des métiers 
 

 
23. Levée de la séance 
 

Monsieur Robert Dupuis propose la levée de la séance à 20 h 40. 
 
 

_________________________    ___________________ 
Robert Dupuis      Diane Saingelain 
Président        Directrice 


